

Vuelve el circo al Parque de los Niños



Una vez más el arte para los más chicos llegará al Parque de los Niños, por lo que se está trabajando en los protocolos sanitarios necesarios. Al respecto brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Marcos Vílchez, uno de los artistas que está a cargo del circo.

El artista dijo que la intención es hacer espectáculos durante todo el verano (o hasta cuando se pueda). “La idea es brindarle a la gente un espacio donde puedan ver el espectáculo y que a su vez estén cuidados; los protocolos serían de distanciamiento, barbijo, alcohol en gel, como está sucediendo en todos los lugares donde va gente a esperar o hacer alguna actividad”, señaló.

Los artistas están interesados en volver a trabajar desde hace algún tiempo, por lo que han presentado diversos protocolos al área de Cultura del Municipio a fin de poder hacerlo. “Antes de las vacaciones de invierno no se podía porque estaba todo cerrado, no solo en las actividades artísticas sino en todo; ahora en el verano se liberó un poco la cuarentena, así que se pudieron activar los protocolos que habíamos presentado en ese momento”, explicó, y agregó que la gente es muy respetuosa de todo ello, lo que les permite trabajar con naturalidad.

En las tribunas del teatro que está ubicado dentro del Parque de los Niños se han colocado marcas a fin de que las personas mantengan la distancia, aunque de manera acorde al hecho de que los niños no van solos al lugar sino acompañados por adultos. “Queremos que las familias tengan su espacio para ver la función y que haya una

distancia con la familia que esté al lado”, manifestó. Los shows son algo más cortos que antes, pues se requiere de un tiempo para llevar a cabo el aseo entre función y función. Han montado dos espectáculos con humor circense teatralizado: uno para presentar sobre el escenario y otro en el espacio existente entre Plaza Francia y el Parque de los Niños. Ese último se hará únicamente los domingos, pues si se lleva adelante en el escenario, habrá mucho público y eso no les permitirá realizar un control. Empieza todos los días desde las 20, aunque eso podría variar dependiendo del estado del tiempo y, más a largo plazo, de las medidas que adopte el Gobierno respecto de la pandemia.